

» Con la gobernanza Espacio Industrial Minero como punta de lanza, la corporación privada está desplegando múltiples acciones para aprovechar la potencia del “motor” minero en beneficio de toda la región. Un camino ciertamente lleno de oportunidades.

Hoy en día, la minería sigue siendo un pilar esencial para la economía regional, aportando un cuarto del PIB de Coquimbo, más del 80% de sus exportaciones y generando más del

OPORTUNIDADES DE CRECIMIENTO

CIDERE y la minería: una alianza virtuosa en pro del desarrollo regional



10% de los empleos en la zona, solo contando los puestos directos. Este sector no solo es clave en términos económicos, sino que también impulsa todo el sistema productivo a través de encadenamientos productivos y compras de bienes y servicios a proveedores locales.

En este contexto, CIDERE ha consolidado una alianza estratégica con actores clave del sector minero, como Minera Los Pelambres, Compañía Minera del Pacífico y Teck Carmen de Andacollo, a través de la gobernanza Espacio Industrial Minero. Esta instancia, creada en 2019, tiene como objetivo dar una gestión estratégica al ecosistema industrial minero en la zona, elevando la competitividad y visibilidad de las empresas proveedoras regionales.

Ricardo Guerrero, gerente de CIDERE, subraya que la minería no solo es un sector productivo fundamental, sino también un aliado potencial para otros sectores como la educación, la ciencia y la tecnología. Esta visión ha llevado a la corporación a impulsar proyectos innovadores como la plataforma www.espacioindustria.cl, que conecta directamente a los proveedores locales con las mineras y entre sí mismos, facilitando el incremento de compras dentro de la región y fortaleciendo la economía local.

La Cumbre Industrial Minera,

cuya cuarta versión se celebró en La Serena el pasado 23 y 24 de julio, es otro de los hitos en esta estrategia. Este evento regional ha servido como un punto de encuentro entre los diversos actores del ecosistema productivo, destacando la importancia de la minería para el desarrollo regional y proyectando las oportunidades de crecimiento para los proveedores locales. Además, CIDERE ha implementado el KPI de compras regionales, una herramienta que mide y analiza el crecimiento de las adquisiciones de las mineras a proveedores locales, promoviendo así la transparencia y la eficiencia en esta relación.

La postura de CIDERE frente a la minería regional es clara: la corporación ve en la minería una oportunidad única para potenciar el desarrollo integral de Coquimbo, con un enfoque en la sostenibilidad y el beneficio mutuo. CIDERE trabaja para asegurar que la riqueza generada por la minería se traduzca en un mayor bienestar para las comunidades, a través de un crecimiento económico inclusivo y responsable, en línea con la identidad histórica y productiva de la región.

Un saludo especial a todos los mineros y mineras en su día, que con su esfuerzo y dedicación mantienen viva esta tradición que tanto aporta a nuestra región. ¡Feliz Día de San Lorenzo!